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RESOCONTO 

 SEDUTA DEL CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO 
AMMINISTRATIVO  

DEL 18 GENNAIO 2024 

 

Comunicazioni 
 
Dopo una consultazione generale, il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo nomina la 
Segretaria dell’Organismo. La Presidente a nome del Consiglio ringrazia la collega per la disponibilità 
a rivestire tale ruolo. 
  
Il CPTA esamina varie informazioni relative al tavolo tecnico delle Performance. La Presidente 
informa il Consiglio dei lavori in atto sulle schede di valutazione. A tal proposito sarà previsto un 
incontro specifico con tutto il personale verso il mese di marzo o aprile 2024. 
  
Pervenuta la comunicazione sui fondi ministeriali, il Consiglio ribadisce la necessità, come già 
espresso lo scorso anno, che questi fondi siano risorse in più rispetto alla consistenza del fondo 
stesso.   
  
Il CPTA prende atto che è stata emanata la nuova legge di bilancio e che in questi giorni le OO.SS. 
sono state convocate per la firma del Contratto Collettivo Nazionale. 
  
In merito alla Cerimonia di Inaugurazione dell’anno accademico 2023-2024 dell'Università di Parma, 
che si svolgerà giovedì 22 febbraio 2024 alle ore 11 presso l’Aula Magna della Sede centrale 
dell’Ateneo, la Presidente informa il Consiglio di essere stata invitata, come di consueto, ad 
intervenire alla cerimonia in qualità di Presidente del Consiglio del Personale Tecnico 
Amministrativo. Chiede pertanto al Consiglio se ci sono temi e riflessioni da far emergere e da 
condividere con il Rettore. 
 
 
 
Risposta in merito alle e-mail SNALS e RSU SNALS del 5 gennaio 2024 e del 7 gennaio 2024 

Il Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo prende atto delle pervenute e-mail SNALS e RSU 
SNALS e dopo attenta valutazione ed esaustivo confronto interno approva a larga maggioranza una 
lettera di risposta in merito alle e-mail SNALS e RSU SNALS del 5 gennaio 2024 e del 7 gennaio 2024.  
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Proposta per interventi a carattere assistenziale 
 
Il Consiglio apre un ampio dibattito su proposte per interventi a carattere assistenziale. Data 
l’importanza dell’argomento, su cui peraltro il Consiglio si era già espresso e aveva inoltrato nota al 
Rettore, l’argomento sarà ripreso e ampliato nelle prossime sedute. 
 
 
Varie ed eventuali 
 
Il Consiglio ritiene favorevole riconvocare la prossima seduta in modalità mista, ossia in presenza e 
via teams. 

 


